



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/22198

31/03/2025

63470

AUTOR/A: REGO CANDAMIL, Néstor (GMx)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que no se han detectado Tramos de Concentración de Accidentes (TCAs) en la N-640 a su paso por Cuntis (Pontevedra) en las dos últimas revisiones de TCAs realizadas por el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible. El Ministerio realiza un continuo seguimiento de la siniestralidad en las carreteras de su titularidad. De este seguimiento continuo y análisis de la seguridad vial, se derivan las actuaciones necesarias.

Las travesías de la N-640 se encuentran adecuadamente señalizadas y balizadas, y con la velocidad limitada. En Cuntis (tanto en el propio núcleo urbano como en la zona de curvas de Castro Loureiro) se han dispuesto marcas viales especiales – dientes de dragón- para ayudar a los conductores a una mejor percepción de la carretera.

La señalización de los pasos de peatones en la travesía de Cuntis han sido reforzados con la disposición de balizas con alto nivel de reflectancia que, junto con las correspondientes marcas viales, colaboran a efectos de impedir el estacionamiento en los 10 metros anteriores al citado paso de peatones, en ambos sentidos de circulación para mejorar su percepción por parte de los conductores.

Madrid, 13 de mayo de 2025